

Pressemitteilung

Raiffeisenbank im Hochttaunus eG unterstützt bundesweite Klima-Initiative „Morgen kann kommen“ des Bundesverbands der Volksbanken Raiffeisenbanken (BVR)

Symbolischer Spatenstich in Wehrheim-Pfaffenwiesbach mit Ingmar Rega, Vorstandsvorsitzender des Genossenschaftsverbands – Verband der Regionen e.V., und Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochttaunus eG

22. März 2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Am 21. März 2022 fand der symbolische Spatenstich der bundesweiten Klima-Initiative „Morgen kann kommen“ statt, bei der die über 800 Volks- und Raiffeisenbanken sich ihrer nachhaltigen Verantwortung annehmen und ihr vielseitiges Umweltengagement im Verbund bündeln. „Getreu dem genossenschaftlichen Leitgedanken ‚Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam‘ wurde diese begrüßenswerte Klima-Initiative des BVR ins Leben gerufen“, äußert sich Achim Brunner zur jüngsten Baumpflanzaktion. „Auch wir haben für unser Haus den Aspekt des nachhaltigen Handelns etabliert und neben vielen kleineren Stellschrauben in unserem Finanzinstitut bereits im vergangenen Jahr eine große Baumpflanzaktion im Oberurseler Stadtwald mit 7.000 Bäumen initiiert.“ (Mehr dazu auf meinebank.de/aufforstung)

Den Auftakt der Klima-Initiative des BVR macht das Baumpflanzprojekt „Wurzeln“ in Kooperation mit der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW). Somit hat nun jede Volks- und Raiffeisenbank die Möglichkeit, die Wiederbewaldung in ihrer Region aktiv zu unterstützen. Beim symbolischen Spatenstich zur bundesweiten Initiative werden 4.000 Bäume auf der vorbereiteten Fläche in Pfaffenwiesbach fachkundig gepflanzt. Auch der amtierende Bürgermeister der Stadt Wehrheim, Gregor Sommer, zeigt sich dankbar für die Klima-Initiative und die bevorstehende Bepflanzung des Areals: „Ich bin dankbar für jeden Mosaikstein, der den Wald in der Region aufforstet und für die Zukunft erhält. Aktuell testen wir hier viel aus und versuchen durch die Pflanzung verschiedener Baumarten eine Änderung herbeizuführen. Das Laubgehölz, das hier gepflanzt wird, wird mittelfristig die Trinkwasserqualität verbessern“, äußert er sich zur geplanten Aktion. „Ich bin dankbar für diese Veränderung und das Engagement der Volks- und Raiffeisenbanken.“



Gregor Sommer, Bürgermeister der Stadt Wehrheim, Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG und Ingmar Rega, Vorstandsvorsitzender Genossenschaftsverband – Verband der Regionen e.V. auf der Pflanzfläche in Wehrheim-Pfaffenwiesbach (von links nach rechts)

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

16.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 91 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 1,03 Mrd. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

